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新人類運動̶̶要建設一個更合一的世界

新人類運動非政府組織在崗道福堡舉辦的研習會內容豐富，當中有關公民生活、全球性公民權利、環保、移民與難民
、宗教間交談與和平教育等議題，與會者包括曾參與在巴黎、日內瓦和紐約聯合國國際論壇的代表。

新人類運動非政府組織是普世博愛運動在聯合國的代表之一，已運作了三十年，旨在推廣交談文化及和平的進程上作
出理論和最佳實質的貢獻。

出席會議的參加者有機會比較各項計畫和提議，讓這個獨特的觀測平台能帶進國際性的討論。

年輕人積極的參與帶來生動的討論，他們提議將來如何發展這個非政府組織所提倡的計畫與活動，令人感到鼓舞。年
輕人在新人類運動國際中心的各種活動，給他們在文化及人性的成長上留下不可磨滅的印記。他們接觸到一些有關現
今國際法例的問題，以及參加了不同的聯合國會議，還撰寫多種議題的文件。

日內瓦中心副代表巴諾迪(Davide Bilardi)在新人類運動工作了七年，他表示：「我在日內瓦法律和國際團結小組工作
，相信新人類運動可以對聯合國之類的國際組織帶來影響。如果現在公民社會願意加強對全球關注的這些敏感議題，
而且介入團結計畫等的進程，便能為全球的挑戰找到共同的解決方案。」

西班牙巴利亞多利德大學(University of Valladolid)國際法律系的教授蘇立�(Esther Salamanca)也贊同這個想法：「
我在日內瓦與一群專家一起制定人權聲明，特別是國際團結。這份文件不久將來在聯合國大會上發表。我們與其他協
會、專家和非政府組織在手足之情與合作的氣氛下工作。」

新人類運動非政府組織的主席沙維(Marco De Salvo)表示，雖然新人類運動在聯合國通常以一個不為人知的渠道參與
，但卻與其他協會一起，非常積極地推動和平的坦途。大家都記得，去年新人類運動在巴黎聯合國教科文組織總部舉
行「重塑和平」活動。來自世界不同國家、不同文化的領袖和那些每天為和平而努力的人士，在活動中見證他們如何
始終勇敢地保持共同決策所帶來的成果。

會議中一個重要的時刻，就是與「運動」的會長傅瑪利和協同會長岑浩思的會面。他們鼓勵新人類運動的所有與會者
，強調他們如何作出貢獻和建立網絡，成為各種層次、各類計畫，包括反思和文化伸延的機會。這是我們希望加強的
計畫
，好能為一個更合一的世界作出貢獻。
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